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Protokoll der HV:  

Protokoll über die ordentliche Mitgliederversammlung des Ortsver-
bandes Stromberg, P51 am 14. 03. 2025 mit Wahlen. 

 
Top1: Begrüßung der Teilnehmer der HV 
           Schweigeminute für unser verstorbenes OV-Mitglied, Hans Vollmer, DF5SR. 

Feststellung der Beschlußfähigkeit der Versammlung. 
 
Top2: Festlegung des Protokollführers: 
   Protokoll: Gerhard Grözinger, DL4SBL 
 
Top3: Berichte aller Vorstandsmitglieder sowie deren Beigeordneten 
           Vorstandsbericht des OVV Rico DG5BQ  

  Rico gab eine Rückschau auf das vergangene Vereinsjahr mit zahl-
reichen Aktivitäten    
  und 5 Vorträgen. Beispielsweise ging es um das Thema Kontest-
Logprogramme von    
  Arno, DL1CW, eine Präsentation von Herbert, DL2DN über den 
Schulkontakt  
  zwischen DN2LSG mit der Neumayer III-Station, sowie Vorträge zum Thema Notfunk. 

           Rico dankte den Referenten für ihre Arbeit. 
 
Zu den weiteren Aktivitäten, insbesondere der Teilnahme an Kontesten, wurden die 
1.Maiwanderung in Hohenhaslach, organisiert von Lothar, DL1SBF, der Grillabend beim 
Fieldday, die Teilnahme am Vereinsschießen beim SV Hohenhaslach und der Relaistreff 
mit Wanderung zum DBØGK-Relais erwähnt. 
Der „alternative OV-Abend“ im August fand in der Rommelmühle in Bissingen satt. 
 
Insbesondere für die Schulaktion, mit dem Funkkontakt zur Neumayer III-Station, die 
durch Herbert, DL2DN vorbereitet und organisiert wurde, bedankte sich Rico. Er berich-
tete von den aufwändigen und tlw. terminkritischen Vorbereitungen. Die örtliche Presse 
berichtete darüber am 18.04.24. 
 
Mit dieser Aktion startete eine weitere Zusammenarbeit mit dem Lichtenstern-
Gymnasium. Immer dienstags betreuen die OV-Mitglieder Werner, DL9TP, Henning, 
DC9AU, Arno, DL1CW, Mathias, DL1CG und Reinhard, DB3RB eine AFU-AG, aus der 
aktuell 3 Schüler und ein Vater eines der Schüler, sich auf die Lizenz der Klasse N, vor-
bereiten. 
Allen 10 Schülern, in 4 Gruppen aus verschiedenen Klassenstufen, darunter auch eine 
Schülerin, werden die Amateurfunk- und QSO-Praxis vermittelt und so das Interesse für 
Technik und dieses Hobby geweckt. 
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Werner, DL9TP hat die Funktion eines Schulbeauftragten übernommen. 
Durch die anstehenden Amateurfunkprüfungen, voraussichtlich noch im April, werden 
jetzt verstärkt auch donnerstags online-Unterrichtsabende mit ca. 1-2 Stunden Dauer 
durchgeführt. 
Rico dankte allen Betreuern und Ausbildern für ihr großes Engagement. 
 
Rico berichtete weiter von der Sommerferienaktion, betreut von Henning, DC9AU, bei 
der die Ferienkinder mit dem Lötkolben und einem bereitgestellten elektronischen Bau-
satz, basteln und ihr Geschick zeigen konnten. 
 
DF5SR, Hans, unser verstorbenes OV-Mitglied, hat letztes Jahr im Lichtenstern-
Gymnasium, im Rahmen der AFU-AG, für die teilnehmenden Schüler eine Einführung  
ins Foxoring gegeben. Bei einer Fuchsjagd im großen Garten des Gymnasiums konnten 
die Schüler anwenden und zeigen was sie gelernt hatten. 
Rico warb für die Fortführung dieser Aktivität mit einem Nachfolger für Hans. 
 
Unter der Organisation von Lothar, DL1SBF fand die 1. Maiwanderung statt. Es kamen 
auch Gäste aus den Nachbar-OV´s. Rico bedankte sich herzlich bei Lothar. 
 
Rico bedankte sich bei Fred, DL8BF, unserem Ausflugsbeauftragten, für die Organisati-
on von zwei weiteren Ausflügen. 
 
Durch OVV Rico ist mittlerweile P51 auch bei Instagram, präsent. Die Beiträge in In-
stagram wären allerdings noch ausbaufähig. 
 
Die OV-Abende mit kleinen Häppchen anzureichern sowie zusätzliche „gemütliche“ OV-
Abende an jedem vierten Freitag im Monat abzuhalten, sind jeweils nicht weiter verfolgt 
worden. 
 
Die Öffentlichkeitsarbeit in Bezug auf Pressemitteilungen war im zurückliegenden Ver-
einsjahr etwas geringer ausgefallen als die Jahre zuvor, soll aber im kommenden Jahr 
wieder verstärkt stattfinden. 
 
Bei Hans, DL8SCA, dem bisherigen Relaisverantwortlichen, hat sich OVV Rico für die 
langjährige Betreuung des Relais mit einem Geschenk bedankt. Hans will seine Funktion 
an Klaus, DG9SBZ übergeben. 
 
Gerhard, DL4SBL, erhielt ein „Schreibstift“-Geschenk für die Erstellung des monatlichen 
QRZ-P51-OV-Blättle. 
 
Rico bedankte sich nochmals bei allen die sich in der Vereinsarbeit engagiert haben und 
freute sich über jede helfende Hand.  
 
Abschließend des OVV-Berichtes erfolgte noch die Info über zwei Neuzugänge: Paul 
Meinke, ehemals DL9SBU, jetzt LX2PM der von Luxemburg aus wieder P51-Mitglied 
geworden ist. Auch neu im OV ist DM3QM, Marlon Stelli. Beide seien herzlich willkom-
men. 
 
Statistisch, und im Durchschnitt sind die OV-P51-Mitglieder genau 64,125 Jahre jung. 
Viele der OV-Mitglieder, die den Altersdurchschnitt senken,  wohnen leider ausbildungs- 
oder berufsbedingt nicht in der näheren Umgebung und sind so leider für unsere Ver-
einstätigkeit nicht verfügbar. 
 
Vorstandsbericht des 1. Stellvertretenden OVV und Kontestbeauftragten für Kurz-
welle: Arno, DL1CW  
Arno hatte ein großes Lob für die zahlreichen Teilnehmer an den 
zurückliegenden Kontesten. Mehrere Teilnehmer beteiligten sich an 
mehreren Wettbewerben. Diese breite Beteiligung ermöglichte eine sehr 
gute Platzierung in der Clubmeisterschaft. 
So erreichte P51 Platz 8 in DL und Platz 2 im Distrikt. 
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Arno erklärte, daß auch Mittelfeldplatzierungen wertvolle Punkte für die Clubmeister-
schaft bringen und wünschte sich weiter ein solches Engagement. 
 
Vorstandsbericht des 2. Stellvertretenden OVV und QSL-Managers: Lothar, 
DL1SBF.  
Lothar fehlte entschuldigt, so übernahm Rico den vorbereiteten Bericht des 
QSL-Managers, Lothar. 
In 2024 gingen 1072 QSL-Karten raus und 1939 QSL-Karten gingen bei 
Lothar ein und kamen zur Verteilung. Insgesamt waren das 3011 QSL-
Karten die ein- und ausgingen. 
Im Durchschnitt kamen dadurch pro Monat 153 Stück in den Versand und 
176 Stück zur Verteilung im OV. 
Die Tendenz des QSL-Kartenverkehrs ist aufgrund der diversen LOG-Programme, wei-
terhin rückläufig. 
 
Bericht des Kassenverantwortlichen Andi, DF2AJ  
Andi gab einen detaillierten und aufgeschlüsselten Kassenbericht. Die 
größte Ausgabe war die Anschaffung eines Transceivers Yaesu FT991a 
als Ausbildungsgerät. Weitere Ausgaben umfassten den QSL-Versand, 
den Strom für das Relais, Werkzeuge und Instandhaltungs- und 
Instandsetzungs-Kleinmaterial für die Kontestausrüstung. 
Bei den Einnahmen wurden die Zuwendungen des DARC sowie einige 
Spenden genannt. 
 
Bericht des Kontestbeauftragten für UKW, Matthias, DL1CG  
Matthias berichtete von den Aufbau- und Inbetriebnahmeschwierigkeiten 
beim UKW-Fieldday auf 2m. Insbesondere ein Fehler auf der 
Antennenanlage verursachte eine intensive Suche.  
Mit einem Schwenkgrill und leckerem Grillgut wurde auch ein geselliger An-
teil beim Kontest gepflegt. 
Insgesamt konnte, entsprechend den Umständen, ein super Ergebnis er-
reicht werden, resümierte Matthias. 
Abschließend berichtete Matthias von der Instandsetzung der 70cm-PA. Nun sei beim 
nächsten UKW-Kontest wieder die volle Sendeleistung verfügbar. 
 
Bericht des Relaisverantwortlichen Hans, DL8SCA 
Hans berichtete von den Gleichkanalstörungen durch das 
Relais auf dem Roßberg. Eine neue Antenne mit größerer 
Selektivität schaffte entsprechend Abhilfe. 
Hans berichtete weiter von einem geplanten Mastumbau durch 
die EnBW, die jedoch ihren Bauantrag zurückzog, wodurch 
das Land Baden-Württemberg einen entsprechenden Antrag 
für denselben Standort, stellte.  
Die installierte Web-Cam soll wegen eines Defekts 
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ausgetauscht werden, dabei soll auch ein Richtfunkspiegel für eine Internetanbindung zu 
Hans nachhause, installiert werden. 
Hans hat abschließend sein Amt zur Verfügung gestellt. Für seine langjährige und enga-
gierte Betreuung des OV-Relais bedankte sich OVV-Rico bei Hans und überreichte ein 
beleuchtetes Antennensymbol als Präsent. 
 
Bericht des Notfunkbeauftragten und OVV Rico, DG8BQ 
Rico erinnerte an zwei von ihm gehaltene Vorträge zum Thema Notfunk, und stellte im 
Zusammenhang seinen eigenen Notfunk-Rucksack mit umfangreichen Gerätschaften 
vor. 
Beabsichtigt seien erste Übungen die Rico plant und die OV-Mitglieder einbindet. Mat-
thias würde diese Aktivitäten unterstützen. 
 
Bericht des Ausflugbeauftragten Fred, DL8BF 
Fred berichtete vom ersten Ausflug ins Technikforum nach Backnang und 
dem zweiten Ausflug zur Bodenseewasserversorgung nach Sipplingen.  
Beide Ausflüge waren gut besucht. Beim BWV-Besuch nahmen auch 
zahlreiche Mitglieder des OV-Balingen teil. 
Aktuell sei eine Dampfzugfahrt in Verhandlung mit dem Veranstalter. Ein 
Termin am 1. Juni oder am Muttertag ist angedacht. Ins Auge gefasst ist 
auch ein Besuch des Atomkellers in Haigerloch. 
 

Top4: Aussprache zu den Berichten 
 Zum Top4 gab es keine Wortmeldungen 
 
Top5: Entlastung des Vorstandes 
           Alfred, DL4SBF stellte den Antrag zur Entlastung des Vorstandes. 
 Es erfolgte die einstimmige Entlastung des Vorstandes. 
 
Top6: Benennung eines Wahlausschusses 

Zum Wahlausschußleiter wurde Alfred, DL4SBF bestimmt, Gerhard, DL4SBL zum 
Wahlhelfer. 
 

Top7: Wahlen zum OVV, stellvertretenden OVV, und Notfunkbeauftragter 
Von den anwesenden 20 HV-Teilnehmern sind 18 stimmberechtigt. 
 
Zur Wahl des OVV stellte sich Rico, DG5BQ zur Verfügung. Mit 18 Ja-Stimmen wurde Ri-
co einstimmig zum OVV von P51 gewählt. Rico nahm die Wahl an. 
 
Zur Wahl des 1. Stellvertretenden OVV stellte sich Arno, DL1CW zur Verfügung. Mit 18 
Ja-Stimmen wurde Arno einstimmig zum 1. Stellvertretenden OVV gewählt. Arno nahm 
die Wahl an. 
 
Zur Wahl des 2. Stellvertretenden OVV stellte sich Lothar, DL1SBF zur Verfügung. Ein-
stimmig wurde Lothar zum 2. Stellvertretenden OVV, gewählt. Lothar hat im Vorfeld er-
klärt, im Falle seiner Wahl, die Wahl anzunehmen. 
 
Zur Wahl des Kassiers stellte sich Andi, DF2AJ zur Verfügung. Mit 18 Ja-Stimmen wurde 
Andi einstimmig zum Kassier, gewählt. Andi nahm die Wahl an. 
 
Zur Wahl des QSL-Managers stellte sich Lothar, DL1SBF zur Verfügung. Mit 18 Ja-
Stimmen wurde Lothar einstimmig zum QSL-Manager gewählt. Lothar hat im Vorfeld er-
klärt, im Falle seiner Wahl, die Wahl anzunehmen. 
 
Zur Wahl des Kontestkoordinators für Kurzwelle stellte sich Arno, DL1CW zur Verfügung. 
Arno wurde einstimmig zum Kontestkoordinator für KW, gewählt. Arno nahm die Wahl an. 
 
Zur Wahl des Kontestkoordinators für VHF und UHF stellte sich Matthias, DL1CG zur Ver-
fügung. Einstimmig wurde Matthias zum Kontestkoordinator VHF und UHF, gewählt. Er 
nahm die Wahl an. 
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Zur Wahl des Notfunkbeauftragten stellte sich Rico, DB5BQ zur Verfügung. Rico wurde   
einstimmig zum Notfunkbeauftragten gewählt. Rico nahm die Wahl an. 

   
  

Top8: Bestellung / Bestätigung weiterer Ämter 
 Als künftiger Relaisverantwortlicher stellte sich Klaus, DG9SBZ, zur Verfügung. 
  Klaus wurde zum Relaisverantwortlichen bestellt. 
  Schulbeauftragter ist Werner, DL9TP 

 Ausflugsbeauftragter ist Fred, DL8BF 
 Die Funktion des Jugendgruppenbeauftragten bleibt unbesetzt. 
 Die Funktion des Fuchsjagdreferenten bleibt unbesetzt. 
 
Top9: Ehrungen 

Zur Ehrung für langjährige DARC-Mitgliedschaft standen eine Ehrung für eine 40-jährige 
Mitgliedschaft, und eine für 25 Jahre Mitgliedschaft, an. 
Zwei OM´s mit 40 Jahre Mitgliedschaft wollten keine namentliche Nennung bei der Eh-
rung. 
OM Peter, DH9AN war am OV-Abend verhindert und wird später für seine 40-jährige 
Mitgliedschaft geehrt werden. 
 
Für 25 Jahre Mitgliedschaft wird Paul, DL2SN bei einem späteren OV-Abend, oder beim 
Kontest im Mai, geehrt werden.  
 

Top10 Ausblicke auf 2025 
Ein festes Ziel sei die Teilnahme am CW-Fieldday Anfang Juni um erster im Distrikt zu 
werden. 
Es stehen noch weitere Vorträge zum Thema Contest-Log-Programme an. 
Bereits am nächsten OV-Abend wird Uwe, DL4AAE einen Vortrag über seine Praxiser-
fahrungen mit seiner Antenne, halten. 
 
Zum Thema Notfunk wird Rico weitere Infos geben und beabsichtigt erste Übungen da-
zu zu organisieren. 
Weiter sollen die Themen WinLink für den Notfunk und APRS, DMR und YSF zur allge-
meinen Info, in Vorträgen behandelt werden. 
 
Weiter steht im Hintergrund ein Seminar zur Knotenkunde und Kabel richtig aufschie-
ßen, an. 
 
Die Schulaktivitäten mit der Amateurfunk-AG wird weitergeführt werden. 
Eine 1.Mai-Wanderung für dieses Jahr, wird von Lothar vorbereitet. 
Ein Grillevent im Rahmen eines Fielddays ist geplant. 
Das Vereinsschießen beim Hohenhaslacher Schützenverein ist wieder im „Angebot“. 
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Dem Wunsch der Stadt Sachsenheim nach einer weiteren Teilnahme am Ferienpro-
gramm soll entsprochen werden. 
Beim diesjährigen Sachsenheimer Heimatfest soll im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit,  
ein Info-Pavillion, rund um den Amateurfunk aufgebaut und „bemannt“ werden. 
Im Hinterkopf steht noch ein Vorstoß zur Wiederbelebung von Foxoring. 
 
Aus den Reihen der Mitglieder kommt die Anfrage ob künftig die OV-Abende bereits um 
19.30 Uhr beginnen können. Der Zeitanschlag mit der Saalnutzung wäre dadurch etwas 
entspannter da dann für Vorträge mehr Zeit zur Verfügung stünde. 
Lothar, DL1SBF wird bei der Stadt eine entsprechende Klärung durchführen. 
 

Top11 Verschiedenes 
Zum Top11 gab es keine Wortmeldungen. 
 
 
Ende der HV um 22.00 Uhr 
 
Protokoll: Gerhard, DL4SBL 
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CQ-WPX-SSB 2025 CQ-WPX-CW score submission 
DFØSX CQ-WPX-SSB 2025 SINGLE-OP CW LOW 
Callsign: DFØSX, Operators: DL1CW, Club: DARC OV: P51, Location: DX, Locator: JN48NW 
Event: CQ-WPX-SSB 2025, Contest: CQ-WPX-CW, Category: SINGLE-OP, Band: ALL, Mode: CW 
Power: LOW, Overlay: CLASSIC, Exchange: 001 
Band  Mode  QSOs  DXCCs  Time   Rate 
10m    SSB       24       7        01:03    23 
15m    SSB       30     21        00:48    37 
20m    SSB       29     17        00:38    46 
40m    SSB       13     11        00:26    29 
80m    SSB         9       6        00:10    51 
160m  SSB         7       6        00:09    44 
                       112     68        03:16    34   Claimed score: 23540, Soapbox: SSB ist nix für meine Ohren... 
 
 
 
DF2AJ CQ-WPX-SSB 2025 SINGLE-OP HIGH ASSISTED 
Callsign:    DF2AJ, Club: RHEIN RUHR DX ASSOCIATION, Locator: JN48MW, Event: CQ-WPX-SSB 
2025, Contest: CQ-WPX-SSB, Category: SINGLE-OP, Band: ALL, Power: HIGH, Assisted: ASSISTED 
Exchange: 001 
Band  Mode  QSOs  DXCCs  Time   Rate 
10m    SSB     89          37      02:52    31 
15m    SSB     42         23       01:55    22 
20m    SSB     24         15       01:15    19 
                     155         75       06:03    26     Claimed score: 58653, Soapbox: Hier und da ein wenig... 

     73, Andy 
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31.Kraichgauer FM Session, Sommer 2024 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Deutschland-Rundspruch 12/2025, 13. KW 
Versuch am Dwingeloo Radio Teleskop: Erde-Venus-Erde 
Am niederländischen Dwingeloo Radio Teleskop ist am 22. März ein Versuch geglückt, unseren Nach-
barplaneten Venus als Reflektor für Hochfrequenzsignale zu nutzen. Statt des Mondes (Erde-Mond-Erde, 
kurz EME) wurde die Venus (Erde-Venus-Erde, EVE) genutzt. Ähnliche Versuche unternahm die AM-
SAT-DL im Jahr 2009 bereits erfolgreich. Das Dwingeloo Radio Teleskop sendete dabei auf 1299,5 MHz 
über eine Zeit von 278 Sekunden. 
Die Signale aus den Niederlanden über den zugegebenermaßen recht weiten Umweg konnten auch hier-
zulande am Astropeiler Stockert empfangen werden. 
Durch die große Entfernung benötigte das Signal trotz Lichtgeschwindigkeit 
280 Sekunden. Im Oktober will man einen weiteren Versuch einer EVE-Verbindung unternehmen. Eine 
detaillierte Nachlese und Signalanalyse finden sich im Internet [1]. Das Dwingeloo Radio Teleskop hat ei-
nen Durchmesser von 25 m und wurde im Jahr 1956 errichtet. Die Anlage befindet sich in Westerveld, 
Niederlande. 
 
Deutschland-Rundspruch 13/2025, 14. KW 
Frequenzmess-Wettbewerb am frühen Karfreitag 
Einige Dutzend Hertz Frequenzgenauigkeit genügt für normalen Amateurfunkbetrieb völlig. Aber es kann 
Spaß machen, die eigene Ausrüstung über das Nötige hinaus einmal auszureizen und zu schauen, was 
geht. Diesen Spaß bietet der "FMT", der "Frequency Measurement Test". Der funktioniert so, dass ein 
Funkamateur eine Minute lang einen Träger präzise bekannter Frequenz sendet. Wer mitmachen will, 
empfängt dieses Signal und versucht, mit den eigenen Mitteln die Frequenz möglichst genau zu bestim-
men. 
So ein FMT findet üblicherweise zweimal im Jahr statt, jeweils im April und im November; das nächste 
Mal am Karfreitag, 18. April. Der FMT wird von der ARRL veranstaltet und richtet sich hauptsächlich an 
nordamerikanische Funkamateure. Gesendet wird auf 40 m und auf 80 m. Die Uhrzeit ist bequem ge-
wählt für Nordamerikaner: Eine knappe Stunde ab 02:30 UTC, also ab halb fünf Uhr morgens unserer 
Zeit. Immerhin haben wir dann eine gute Chance, dass die Signale auch bei uns zu hören sind. Wem die 
Sache wert ist, am Karfreitag früh aufzustehen, findet nähere Informationen auf der FMT-Webseite [1]. 
Darüber berichtet Andreas Krüger, DJ3EI. 
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DARC-Logbuch Wavelog erhält Bugfix und kleine Neuerungen 
Das DARC-Logbuch, welches unter log.darc.de für jedes Mitglied erreichbar ist, hat wichtige Bugfixes 
und Neuerungen bekommen. Dieses Mal kommen die Satelliten-Funker ganz auf ihre Kosten. Um ein 
paar zu nennen: Bugfix für nicht korrekt gesetzten (Papier-)QSL-Status, SAT-Pack (Passes, Planner, 
etc.), Hams of Note eingeführt (danke an PoLo für die Idee/Daten), eQSL-Handling verbessert sowie viele 
kleinere Bugfixes. Eine komplette Liste der Änderungen gibt es im Internet [2]. Der DARC hatte am 12. 
September 2024 das Logbuch für seine Mitglieder freigeschaltet. Der DARC bedankt sich beim Entwick-
lerteam und bei allen Nutzern, die fleißig Fehler gemeldet haben. 
Bitte sendet diese auch weiterhin per E-Mail [3]. 
 
 
P06: Rückblick P06 Flohmarkt 15. März 

2025 

Ein Video von DC7AT: 

https://www.youtube.com/watch?v=UTequsRetvE 

 

 
 
 
QSL-Statistik: Im März erreichten uns 192 QSLs aus Baunatal. Es wurden im März 252 QSL-Karten 
nach Baunatal geschickt. 
 

 

 

Termine:  
 
Teilnahme von P51 am Mai UKW-Contest 03./04. Mai 2024 
 
 
 
 
 
SDXG: Einladung zum Frühjahrstreffen am 26.04.2025 
in Heilbronn 

Liebe Mitglieder und Freunde der SDXG,beim Herbsttreffen 2024 haben wir beschlossen, künf-

tig das Frühjahrstreffen auf das letzte April Wochenende und das Herbsttreffen aufs letzte Sep-

tember Wochenende zu legen. Sicher habt ihr die Termine schon lange in euren Terminkalen-

dern vorgemerkt. 

Heute laden wir euch herzlich zu unserem diesjährigen Frühjahrstreffen am 26. April 2025 ab 

10:30 Uhr nach Heilbronn auf den Wartberg ein.  
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Höhenrestaurant Wartberg 

Wartberg 1 

74076 Heilbronn 

https://restaurant-wartberg.de/  

Für uns ist wieder die Jägerstube reserviert.  

Und wir haben die Möglichkeit Kaffee/Getränke, Mittagessen und Kaffee/Kuchen à la carte zu 

bestellen. Wir planen den folgenden Ablauf unseres Treffens  

10:30    Anreise und fröhliches Zusammenkommen 

11:00    Begrüßung durch den Vorsitz (Sigrid, DL3LG) 

Bericht des stellvertretenden Vorsitz (Annette, DL6SAK) 

Bericht des Kassenwarts (Axel DL3ZH) 

Aussprache (alle) 

12:30    Gemeinsames Mittagessen   

14:00    DXpedition 3DA0DL (Annette, DL6SAK)       

14:45    Erprobte Antennen in Bild und Exponaten (Manfred, DL8SDC) 

15:30    gemeinsames Kaffeetrinken  

16:30    Ende der Veranstaltung 

Michael, DJ5AV, wird wieder als DXCC-Field-Checker Karten und Anträge für das DXCC prü-

fen – bitte nutzt den von der SDXG unterstützten Service eifrig! 

Das Treffen ist auch wieder eine gute Gelegenheit Schilder/Shirts mit Vornamen und Call zu 

tragen. 

  

Um die gebuchte Raumgröße möglicherweise anzupassen, wäre es prima, wenn ihr uns euer 

Kommen ankündigen könntet. Dazu haben wir wieder eine Nuudelabfrage eingerichtet: 

https://nuudel.digitalcourage.de/Q1MSQJpcUbQhlU3W  

Good DX es 73, Sigrid DL3LG, Vorsitz,  Axel DL3ZH, Kassenwart,  Annette DL6SAK, stellv. 

Vorsitz            

 

 

 

 

01.05.25 Maiwanderung 
des OV-Stromberg, P51 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
32. Kraichgauer FN Session, Sommer 2025 
2m 13.07. 16.00 Uhr bis 17.00 Uhr MESZ 
70 cm 13.07. 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr MESZ 

 
 

 



QRZ P51 
  O r t s v e r b a n d     S t r o m b e r g   

  Nr. 449, April 2025                                    Deutscher Amateur-Radio Club e.V. 

Herausgeber: DARC-OV P51          
1.Vorstand: Rico Abagnale, DB5BQ, 2. Vorstand: Arno Polinski, DL1CW, 3. Vorstand: Lothar Makkens, DL1SBF  

P51-Frequenzen: 145.400 MHz; 439.425 MHz (Relais DBØGK) P51-Homepage: http://www.darc.de/P51 

OV-Versammlung: An jedem 2. Freitag im Monat. OV-Runde sonntags 10.45 Uhr, 145.400 MHz, (DBØGK wird mitgehört), unter 

Leitung von DJØCA. INFO zu QRZ-P51 bis zum Wochenende vor OV-Abend an ega.groezinger@t-online.de  oder an 

Lothar, DL1SBF, dl1sbf@t-online.de 
 

 
Contesttermine im April 2025 

 
 
 
Weitere Informationen zu den Kontesten findet ihr auf den Seiten 66 bis 72 der April CQ-DL. 
 
 


